

Estudiantes y Gimnasia / Boletín Individual

Cuadro de honor

Los promedios pinchas



Leandro Benítez

5

Al no tener un plantel muy numeroso, tuvo que recurrir a varios jugadores de las divisiones juveniles. Al comienzo parecía que había encontrado el equipo, pero luego de la crisis tuvo que empezar a variar fecha tras fecha.

Iván Gómez

6,20

El categoría 1997 se puso en varios partidos el equipo al hombro corriendo y metiendo en la mitad de la cancha. Su encuentro consagratorio fue el triunfo ante River 1-0, en donde fue amo y señor de la mitad de la cancha.




Mariano Andújar
6,10

Sólido semestre del arquero de Estudiantes, especialmente en la segunda parte. En el último partido tapó un penal.



Gastón Fernández
5,70

Al principio jugó poco y nada pero, luego, empezó a sumar minutos y en varios partidos fue el eje del equipo.



Matías Pellegrini
5,60

La gran aparición de las juveniles de Estudiantes. Una lesión ante Atlético Tucumán lo dejó afuera un mes.



Fabián Noguera
5,50

Con el correr de los encuentros se ganó la titularidad, desplazando a Gastón Campi al bando de los suplentes.



Jonatan Schunke
5,38

Uno de los que más jugó. Empezó haciendo dupla con Campi y luego con Noguera. Un correcto semestre.



Mariano Pavone
5,25

De menor a mayor. Fue clave en la recuperación de Estudiantes tras la seguidilla de partidos sin ganar.



Gastón Campi
5,25

Comenzó siendo titular y teniendo buenas actuaciones, pero con el correr de las fechas se fue desinflando.



Rodrigo Braña
5,00

El histórico volante no tuvo un gran semestre, pero aportó su experiencia en varios momentos importantes.



Pablo Lugüercio
5,00

Empezó siendo titular con buenas actuaciones. Después sufrió una lesión y terminó siendo suplente.



Lucas Rodríguez
4,93

Otro semestre irregular del categoría 1997. Tiene condiciones para ser un gran jugador, pero no logra ser regular.



Fernando Zuqui
4,80

El mendocino tuvo altibajos. En varios partidos fue importante pero, en otros, pasó desapercibido.



Francisco Apaolaza
4,80

El delantero categoría 1997 comenzó siendo titular y con buenas apariciones. Luego se fue desinflando.



Facundo Sánchez
4,75

No tuvo competencia en el puesto, pero en varios encuentros no convenció con su actuación.



Lucas Albertengo
4,65

Comenzó mal el semestre pero, sobre el final, se terminó ganando la titularidad con buenas actuaciones.



Iván Erquiaga
4,60

Benítez apostó por él en el lateral izquierdo. Aún tiene muchas cosas por mejorar de acá en adelante.



Nahuel Estévez
4,60

Fue un alternativa para Benítez en la segunda parte del semestre. Aún se espera mucho más de él.

Partido a partido

El promedio de puntuación de los componentes del plantel albirrojo se confeccionó en base a las calificaciones que los jugadores recibieron en sus actuaciones, de acuerdo al criterio de los cronistas de este diario enviados a todos los cotejos.